



Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Historisches Rathaus

**SPD-Fraktion  
im Rat der Stadt Köln**

Rathaus, Spanischer Bau  
50667 Köln

fon 0221. 221 259 50

fax 0221. 221 246 57

mail fraktion@koelnspd.de

web www.koelnspd.de

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin:

**AN/0896/2018**

**Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen Stunde**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Rat	07.06.2018
Gesundheitsausschuss	12.06.2018

**Menschen am Neumarkt nicht hängen lassen - Drogenkonsumraum schnell realisieren**

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion beantragt die Durchführung einer Aktuellen Stunde in der Ratssitzung am 07.06.2018 zu folgendem Thema:

**Menschen am Neumarkt nicht hängen lassen - Drogenkonsumraum schnell realisieren**

Der offene Drogenkonsum auf dem Neumarkt stellt ein erhebliches Problem in Köln dar – sowohl für Passanten, Anwohner wie auch für die drogenkranken Menschen selbst. Um die Situation zu entschärfen und die Situation für Anwohner und Drogenkranke zu verbessern wurde die Stadtverwaltung Juni 2016 ist beauftragt, einen Drogenkonsumraum am Neumarkt einzurichten. Dies ist nun krachend gescheitert. Beim beauftragten Drogenhilfeangebot in Mülheim herrscht ebenfalls Stillstand. Positive Entwicklungen beim Drogenhilfeangebot in Kalk sind Fehlanzeige.

Das Scheitern des Projektes Drogenkonsumraum steht beispielhaft für den Umgang der Stadtverwaltung mit den drängenden Problemen der Bürger dieser Stadt. Der Rat der Stadt Köln ist deshalb gefordert, Stellung zu der Frage zu beziehen, wie in Köln mit Problemen der Bürger umgegangen wird. Hier gilt es den Stillstand zu überwinden und das Vertrauen der Bürger in die Stadtverwaltung zurückzugewinnen, indem Probleme endlich angepackt und gelöst werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Dr. Barbara Lübbecke  
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin